

Newsletter 16 im Schuljahr 2021/2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

liebe Schülerinnen und Schüler,

Wir würden Ihnen gerne ein paar Informationen geben, die in den nächsten Tagen relevant werden.

Zuckerfest

Zum Zuckerfest können die muslimischen Kinder für einen Tag vom Unterricht befreit werden. Jedoch ist es erforderlich, dass Sie bitte die Klassenleitung im Vorfeld informieren. Wir bitten um eine schriftliche Entschuldigung.

Wir bitten Sie auch zu beachten, dass nur ein freier Tag seitens des Schulgesetzes zulässig ist. Anfragen für mehrere Tage können wir nicht genehmigen.

Elternsprechtage

In der nächsten Woche findet am Freitag, 6.5.2022, unser Elternsprechtage statt. Sie haben die Möglichkeit, Ihre Termine online zu buchen. Ihre Kinder bekommen heute die Zugangsdaten und sind mit dem System vertraut. Wir hatten Sie ja bereits zum Schülersprechtage über die Vorgehensweise informiert. Beim Elternsprechtage funktioniert das System genauso.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte frühzeitig an Ihre Klassenleitung.

Plakataktion Hürther Schulen

Der Presse konnten Sie entnehmen, dass sich erstmals alle 18 Hürther Schulen zu einer gemeinsamen Aktion zusammengeschlossen haben: "Hürther Schulen stehen für Frieden". Alle Schülerinnen und Schüler wollten mehr als ein stummes Signal senden und aktiv den Menschen im Kriegsgebiet helfen.

Hier finden Sie den Bericht im Hürther Wochenend: https://www.rheinische-anzeigenblaetter.de/huerth/c-nachrichten/schulen-fuer-den-frieden_a246257 , der Bericht aus dem Kölner Stadtanzeiger hängt an.

Alle Hürther Schülerinnen und Schüler haben in ihren Schulen das weltweit bekannte Peace-Zeichen nachgestellt. So entstanden viele eindrucksvolle Bilder der Solidarität und des friedlichen Miteinanders, die unter der Überschrift „Hürther Schulen stehen für Frieden“ zu einer Collage zusammengesetzt wurden.

Und gleichzeitig ging man damit einen Weg, allen Schulgemeinden eine Stimme geben zu können und den friedlichen Protest als Form der freien und toleranten Meinungsäußerung vorzuleben, so wie es in jeder gesunden Demokratie möglich sein muss.

Mit dieser Stimme wollen die Schulen der Hoffnung Ausdruck geben, dass der Frieden in Europa und der Frieden in der Welt nicht nur Symbol bleibt, sondern in naher Zukunft gelebt wird. Genau dafür hat man sich aufgestellt und dafür stehen die Schulen in Hürth.

Die Collage soll aber nicht nur Ausdruck der Hoffnung und Solidarität sein, sondern auch als kleine Plakate in zwei Formaten verkauft werden: kleineres DIN A3-Plakat zum Preis von 5€ oder DIN A2-Plakat für 10€ in verschiedenen Verkaufsstellen erwerben. Der Erlös wird über den Partnerschaftsverein Hürth und Gaudeamus e.V. den Menschen in der Ukraine gespendet.

Die Plakate können auch bei uns in der Schule erworben werden. Bitte geben Sie dafür Ihrem Kind das Geld passend in einem beschrifteten Umschlag mit.

Die Verkaufsstellen sind:

Kreissparkasse Köln (Hermülheim) Luxemburger Straße 297-299 50354 Hürth	Hubert Fund (Alt Hürth) Weierstraße 30 50354 Hürth
Kreissparkasse Köln (Efferen) Kaulardstraße 20-22 50354 Hürth	Kreissparkasse Köln (Gleuel) Ernst-Reuter-Straße 31 50354 Hürth
Kreissparkasse Köln (Hürth Mitte) Hürth-Park 52 L 50354 Hürth	Bolzplatz (Hürth Mitte) Sudetenstraße 69 50354 Hürth
nahkauf Irrgang (Berrenrath) Wendelinusstr. 86 50354 Hürth	Testzentrum Rhein-Erft (Hürth Mitte) Sudetenstraße 69 50354 Hürth
Berli Kino (Berrenrath) Wendelinusstraße 45 50354 Hürth	Blumen Außem (Fischenich) Jakobstraße 32 50354 Hürth
Blumen Thomas (Fischenich) Gennerstraße 107 50354 Hürth	

Bis zum 07. Mai können die Plakate gekauft werden.

Wenn Sie diese Aktion der Hürther Schülerinnen und Schüler durch das Kaufen eines Plakates unterstützen wollen, würden wir uns freuen.

Herzliche Grüße

Für das Kollegium

Carsten Balvin, Schulleiter